VEREINE INITIATIVEN ÖFFENTLICHE TRÄGER

Projektförderung

Wir unterstützen Ihr Vorhaben finanziell

Nur gemeinsam kommen wir voran

Eine von Vielfalt geprägte Stadt wie Frankfurt am Main lebt von engagierten Menschen. Ihr Einsatz stärkt Stadtteile und Nachbarschaften. Das Amt für multikulturelle Angelegenheiten (AmkA) unterstützt seit über zwei Jahrzehnten Vereine, Initiativen und öffentliche Träger, die Brücken bauen und Menschen zusammenbringen. Sie leisten mit ihrem – oft ehrenamtlichen – Engagement einen wichtigen Beitrag für das Miteinander in unserer Stadt.

Planen auch Sie ein Projekt, das unser Zusammenleben stärkt und zum gegenseitigen Verständnis beiträgt? Dies vorausgesetzt, kann das AmkA Ihr Vorhaben finanziell unterstützen. Sie müssen nur einen Antrag stellen.

Wenn Sie Fragen dazu haben, kontaktieren Sie uns bitte. Wir sind im persönlichen Gespräch, telefonisch und per E-Mail für Sie da – und freuen uns, Ihnen weiterzuhelfen.

Das Wichtigste auf einen Blick

Wer kann gefördert werden?

Alle öffentlichen Träger, Vereine und Initiativen mit Sitz in Frankfurt am Main. Bei Initiativen müssen fünf Personen mit Hauptwohnsitz in Frankfurt am Main gemeldet sein. Das Projekt muss in Frankfurt am Main stattfinden.

Wie kann man einen Antrag stellen?

Der Antrag muss schriftlich eingereicht werden. Zusätzlich zum Antrag benötigt das AmkA weitere Unterlagen. Alle Informationen finden Sie im Leitfaden unter www.amka.de/foerderung.

Welche Kosten werden übernommen?

Das AmkA fördert Projekte – also zeitlich begrenzte und inhaltlich voneinander abgegrenzte Vorhaben – und die damit verbundenen Kosten. Mietkosten, z. B. für bestehende Vereinsräume, Personalkosten oder Anschaffungskosten, die nicht zum Projekt beitragen, werden nicht übernommen

Schritt für Schritt durch das Antragsverfahren

Die vollständigen Informationen zur Projektförderung erhalten Sie unter www.amka.de/foerderung. Dort finden Sie die Förderrichtlinie, den Antrag und alle weiteren Dokumente.

Bitte beachten Sie: Eine Förderung durch das AmkA ist eine freiwillige Leistung der Stadt Frankfurt am Main. Ein Rechtsanspruch auf eine Förderung besteht daher nicht.

Projekte finanzieren, Menschen fördern.

Seit mehr als 20 Jahren fördert das AmkA Vereine, die sich für ein besseres Zusammensein einsetzen. Die Projektförderung soll in die Stadtgesellschaft hineinwirken, für ein offenes, tolerantes und buntes Frankfurt. Ziel ist, Menschen – egal welcher Herkunft, Kultur, Religion oder sexuellen Orientierung – miteinander bekannt zu machen.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

Amt für multikulturelle Angelegenheiten

Zuwendungen & Projektanträge
Mainzer Landstraße 293
60326 Frankfurt am Main
Tel. (069) 212-30146
amka.foerderung@stadt-frankfurt.de
www.amka.de

